
枚方市議会 令和４年１２月定例月議会

一 般 質 問 要 旨



順  位 １

１．２０５０年二酸化炭素排出量実質ゼロを目指す取組について

２．不登校児童・生徒への支援について

３．中学校部活動の地域移行の検討状況について

４．スポーツ政策と市民の健康について

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 番 匠　映 仁　議員　（連合市民の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２

１．物価高騰への対応について

２．小・中学校を通じた教育の充実について

３．学校での部活動の充実について

４．能率的で活力のある公務組織について

５．認知症対策について

６．表彰について

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 岩 本　優 祐　議員　（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ３

１．新型コロナウイルス感染症について

２．枚方市駅周辺再整備について

３．地球温暖化対策について

４．図書館の管理運営について

５．総合型放課後事業について

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 野 口　光 男　議員　（日本共産党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ４

１．府道杉田口禁野線について

２．キッズ・ゾーンの今後の展開について

３．男性の育児休業取得の促進について

４．禁野小学校の新校舎の備品について

５．子宮頸がんワクチンについて

６．重度障がい者の支援について

７．難病患者のレスパイト支援について

８．認知症施策について

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 一 原　明 美　議員　（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ５

１．無電柱化について

２．商店街活性化に向けた地域との連携について

３．文化財の資料について

４．療養費の受診照会について

５．淀川舟運の活性化について

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者  加 藤　治　議員　（自由民主党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ６

１．防災施策について

２．枚方市駅周辺再整備事業について

３．枚方東部地域の交通渋滞対策について

４．交通安全施策について

５．中学校グラウンドの水はけ対策について

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者  西 田　政 充　議員　（連合市民の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ７

１．王仁公園について

２．市立小・中学校に勤務する職員の確保について

３．契約事務における書面の電子化等、受注者の負担軽減について

４．子どもの貧困対策について

５．本市のにぎわいづくりの現状について

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 岡 市 栄 次 郎　議員（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ８

１．高齢者の聞こえの支援について

２．保護者も子どもも安心できる保育環境について

３．樟葉駅前広場の環境整備について

４．新名神高速道路建設に伴う地域課題について

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 松 岡　ち ひ ろ　議員　（日本共産党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ９

１．樟葉駅前広場の環境整備について

２．高齢者施設等の防災・減災対策について

３．重度障がい者入院時コミュニケーション支援について

４．第６次「学校図書館図書整備等５か年計画」について

（１）学校図書館図書の整備について

（２）学校図書館への新聞配備について

（３）学校司書の配置について

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 丹 生　真 人　議員　（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １０

１．緊急時や災害時の「水」について

２．市立ひらかた病院へのサイバー攻撃に対する備えについて

３．市立ひらかた病院の債権回収について

４．市立ひらかた病院の医療備品供給体制（災害時）について

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者  田 口　敬 規　議員　（自由民主党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １１

１．人権尊重のまちづくりについて

（１）ヘイトスピーチ及びインターネット上の誹謗中傷等について

（２）ＬＧＢＴＱに係る取組について

（３）性の教育について

（４）ひとり親家庭支援について

（５）今後の枚方市の支援教育「ともに学び、ともに育つ」について

  ①支援教育に係る庁内委員会及び枚方市支援教育充実審議会について

  ②インクルーシブ教育について

２．子どもの相談体制について

３．教職員の多忙化解消について

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者  野 村　生 代　議員　（連合市民の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １２

１．総合文化芸術センターの利用について

２．公金収納事務について

３．就学前施設の課題について

（１）公立幼稚園への入園について

（２）公立施設の認定こども園化を見据えた勤務環境の整備について

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 鍜 治 谷 知 宏 議員 （大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １３

１．高齢者福祉について

（１）介護保険制度について

（２）おひとり様支援について

（３）外出支援について

２．道路について

（１）歩道整備、歩行や安全の確保について

（２）枚方津田線、春日大峯線について

（３）交野久御山線、牧野長尾線について

３．学校のエレベーター設置について

４．学校給食について

５．公園について

（１）王仁公園とスケートボードパークについて

（２）インクルーシブ公園について

６．防犯灯について

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 広 瀬　ひ と み　議員　（日本共産党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １４

１．がん対策について

２．聞こえについて

３．重層的支援について

４．支援教育について

５．学校看護師について

６．大型ごみ持出しサポート収集について

７．動物愛護の取組について

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 田 中　優 子　議員　（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １５

１．生涯学習市民センターの運用について

２．ＡＥＤの補助事業について

３．指定管理者制度の評価の在り方について

４．子ども医療費助成の拡大等について

５．動物愛護行政（ＴＮＲ活動の助成）について

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 漆 原　周 義　議員　（自由民主党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １６

１．長期財政の見通しの見直しに当たっての考え方について

２．基幹業務システムの統一・標準化に向けての取組について

３．市立ひらかた病院におけるＩＣＴの推進について

４．日本語指導の必要な児童、生徒への教育保障について

５．介護人材の確保に向けた取組について

６．急傾斜地の崩壊による土砂災害への対応の現状について

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 奥 野　美 佳　議員　（連合市民の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １７  門 川　紘 幸 議員 （大阪維新の会 枚方市議会議員団）

１．子ども医療費助成について

２．ひらかたポイント事業について

３．高齢者のＩＣＴ利用促進事業について

４．リユースの取組について

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １８

１．支援教育について

２．不登校支援について

３．リプロダクティブ・ヘルス／ライツについて

４．国民健康保険料について

５．学校規模等適正化について

６．買物難民への対策について

７．公園のバリアフリーについて

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 堤　幸 子　議員　（日本共産党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １９

１．河川及び歩道の維持管理について

２．都市計画道路の整備状況について

３．市立陸上競技場について

４．公園における受動喫煙防止対策について

５．ＡＥＤの設置について

６．総合文化芸術センターの利用について

７．奨学金返還支援制度について

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 藤 田　幸 久　議員　（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２０

１．枚方市駅周辺再整備について

２．ごみステーションについて

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 八 尾　善 之　議員　（連合市民の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２１ 　泉　大 介 議員 （大阪維新の会 枚方市議会議員団）

１．ＰＴＡの活動について

２．学校の不審者対応について

３．消防団について

４．避難所運営について

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２２

１．新たなる子育て支援について

２．ＩＣＴを活用した全庁的な窓口の取組について

３．障がい児通学支援事業について

４．学校施設の安全で快適なトイレ整備について

５．学校等におけるてんかん発作時の対応について

６．発達性読み書き障がいについて

７．学校施設のバリアフリー化について

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者  上 野　尚 子　議員　（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２３

１．誰一人取り残さない教育環境について

２．ひとり親支援について

３．枚方市におけるｅスポーツについて

４．子育て応援アプリについて

５．こども家庭庁の創設について

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 小 池　晶 子　議員 （大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２４

１．防災対策について

２．フードドライブの取組について

３．粗大ごみのリユースについて

４．枚方市駅周辺再整備について

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 山　口　　　勤　議員　（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２５

１．青少年の文化芸術支援について

２．幼児療育園跡地について

３．百済寺跡再整備について

４．ひらかたポイント事業の現状と課題について

５．新庁舎整備の在り方について

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 有 山　正 信　議員　（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２６

１．枚方市の火葬について

２．情報セキュリティ対策について

３．ひらかた万博の取組の進捗について

４．域内総生産の向上による定住人口増について

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 妹 尾  正 信　議員 （改革市民の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２７

１．脱炭素社会に向けた取組について

２．枚方市地域防災計画について

３．コロナ禍の学校教育について

４．子ども食堂について

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者  長 友　克 由　議員　（自由民主党枚方創政会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２８

１．定住人口の増加に向けた考え方について

２．公民連携について

３．支援教育について

４．職員の資質を生かす組織・人材マネジメントについて

枚方市議会 令和４年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 前 田　富 枝　議員　（自由民主党枚方創政会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）


